



03.05.02

## **Kleine Anfrage**

### **Resolution zur Sporthallensituation in Darmstadt**

Die Schulleitungen der Justus-Liebig-Schule, der Eleonorenschule und der Diesterwegschule sind mit einer Resolution zur Sporthallensituation in Darmstadt an die Fraktionen herangetreten. In der Resolution wird zur Verbesserung des sicher unbestritten ungenügenden Zustandes folgendes gefordert:

Für die beiden Berufsschulen (Peter-Behrens und Erasmus-Kittler) soll möglichst zeitnah anderweitige Sporthallenkapazitäten errichtet werden, die Kasinhalle soll allein und ausschließlich von DWS, ELO und LIO benutzt werden.

Den schon angeführten Berufsschulen sollen mit Beginn des kommenden Schuljahrs alternative und nahe gelegene Sportstätten für ihren Unterricht zur Verfügung gestellt werden.

Welche Möglichkeiten der Realisierung dieser Forderungen sieht der Magistrat?

Gibt es andere Lösungsmöglichkeiten für dieses Problem?

Rainer Keil  
Stadtverordneter